
OCTROI D’UNE SUBVENTION EN FAVEUR DE L’ASSOCIATION BARAK ET DEMANDE DE CLASSEMENT 

DE L’INITIATIVE DU COMITÉ « POUR PERMETTRE AU CENTRE DE JEUNESSE BARAK DE PERDURER ET 

DE SE DÉVELOPPER » 

 

 
Madame la Présidente, 
Mesdames et Messieurs, 
 
Nous y voilà ! Nous voilà finalement à la dernière étape, nous l’espérons, du long processus qui nous 
permettra de doter, finalement, la population de Val-de-Travers d’un centre de jeunesse viable. 
Le groupe socialiste se réjouit donc de l’évolution de cette situation, qui a été rendue possible grâce 
à l’investissement des partis de gauche qui se sont mobilisés pour ce beau combat, au moyen de 
l’initiative. 
Le dossier étant connu, nous ne reviendrons pas sur son contenu et nous accepterons évidemment 
l’arrêté. A ce propos, nous profitons de l’occasion pour remercier le comité Barak, qui, rappelons-le, 
est bénévole et doit vivre avec cette situation particulièrement inconfortable !  
 
Le groupe PS s’interroge d’ailleurs sur le manque de confiance des élus PLR du législatif vis-à-vis des 
élus du même parti à l’exécutif, ce qui n’est d’ailleurs pas nouveau dans cette législature. En effet, au 
niveau chronologique, nous tenons à rappeler ici que c’est le Conseil communal, à majorité PLR, qui a 
proposé d’augmenter le soutien à cette association ! Solution qui, ensuite, n’a pas été soutenue par 
le législatif du même parti ! Nous continuons donc de nous étonner de cet état de fait et, nous nous 
demandons quel est l’intérêt de ce type de fonctionnement. 
En ce qui concerne les amendements proposés par le PLR, nous les regrettons car ils témoignent d’un 
manque de confiance flagrant, voire même d’un acharnement surréaliste, qui plus est présentés 
comme une menace. Si cela permet évidemment de montrer qu’une réflexion a été menée, les 
solutions proposées auraient une utilité très très relative. A ce propos, nous présenterons nos 
considérations lors du traitement de détail, en essayant d’aller, tout de même, dans le sens des 
préoccupations signifiées par l’amendement PLR. 
 
En tant que Président du comité d’initiative, je tiens à remercier toutes celles et ceux qui ont 
contribué à faire aboutir cette initiative. J’en profite pour remercier également la population de Val-
de-Travers qui a réservé un très bon accueil au soutien de cette structure, démontrant, s’il le fallait 
encore, la pertinence et les avantages de Barak. A titre personnel encore, je dois vous avouer avoir 
l’impression que l’impact et l’utilité de cette « maison des jeunes » ne soit malheureusement 
toujours pas comprise de tous et cela est particulièrement déplorable. 
 
Au final, le groupe socialiste espère donc que, dans les années à venir, cette structure sera perçue 
avec davantage de sensibilité et d’ouverture, car la jeunesse représente l’avenir, et c’est ce que nous 
construisons ici ! 
 

Gabriel Cimenti 


